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Des Dames de l’Ordre témoignent

« J’ai été choisie »
Anaïs Salamanca (Lieutenance pour Monaco)

« Durant la crise de la Covid 19, j’ai pu suivre différentes messes dédiées aux Chevaliers et Dames,
par Zoom. J’ai été ravie de pouvoir partager ces moments depuis mon domicile en présence de
ma fille et de mon mari. Un soir, à ma grande surprise, j’ai eu un appel, qui pour moi, fut un signe.
Quelqu’un avait rêvé de moi et dans ce rêve, il était question de mon adoubement dans l’Ordre… Par
le biais de divers échanges, avec une personne exceptionnelle de l’Ordre du Saint-Sépulcre et par
diverses rencontres avec des Chevaliers et Dames du Saint Sépulcre, j’ai alors réalisé l’étendue et
l’importance de cette mission. Cette investiture est pour moi un honneur ; tellement ravie d’avoir été
choisie parmi tant d’autres. Encore aujourd’hui, je ne sais toujours pas si je suis digne de recevoir
ce titre, mais il est certain que je l’ai pris comme un signe venant d’ailleurs, j’ai été choisie ! Et ce
choix a été fait pour une raison précise, pour que je puisse accomplir, accompagner, aider et être
disponible pour les autres. J’appliquerai toute ma sincérité, tout mon amour et toute la disponibilité
qui sera nécessaire pour ce nouvel engagement. Je suis tellement émue de voir ma fille de sept ans,
me regardant avec des yeux émerveillés La vie des Lieutenances Des Dames de l’Ordre témoignent
par cet évènement. Elle est tellement fière, et cela nous permet de partager ensemble de vraies
valeurs. En effet, les valeurs de l’Église sont très importantes à nos yeux. À la maison, cela renforce
nos relations de confiance tout en étant plus sereines et bienveillantes. Je remercie le Seigneur de
m’avoir offert cette chance et je ferai de mon mieux pour transmettre les vraies valeurs de la vie
chrétienne à un maximum de personnes qui seront sur mon chemin de vie ».
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« Je souhaite aider mon prochain et contribuer à la paix en Terre Sainte »
Colombe de Boccard (Lieutenance pour la Suisse)

« Le 5 juin 2021, j’ai eu l’immense honneur d’être investie au sein de L’Ordre du Saint Sépulcre.
Cette célébration, aussi belle que solennelle, m’a beaucoup émue. Elle a concrétisé ma volonté de
servir l’Église, le Saint Père, de m’investir pour soutenir les chrétiens d’Orient, et de cultiver ma
foi. Étant enceinte de notre second enfant lors de l’investiture, cet engagement a revêtu un sens
particulier pour moi. L’accompagnement bienveillant et les attentions de mon amie, Donata Krethlow-
Benziger et de mon parrain, Jean-Pierre de Glutz-Ruchti, lors de ces démarches, m’ont beaucoup
soutenue. Je leur en suis très reconnaissante. Mon époux est Chevalier de l’Ordre de Malte. Ainsi,
au travers de nos implications dans ces deux Ordres de la même famille chrétienne, nous souhaitons
donner une dimension spirituelle et caritative à nos vies. Également transmettre ces valeurs à nos
enfants. Il me semble que les valeurs séculaires cultivées par l’Ordre du Saint Sépulcre : la prudence,
la justice, le courage, la tempérance, sont plus que jamais d’actualité. Elles sont fondatrices de
la morale chrétienne, et doivent être soutenues au XXIe siècle. Au travers de cet engagement je
souhaite aider mon prochain et contribuer, à mon modeste niveau, à la paix en Terre Sainte ».
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« Nous voulons être de ces personnes sur lesquelles l’Ordre peut compter »
Victoria Vergara y Martínez (Lieutenance pour l’Espagne orientale)

« Le moment le plus intense et le plus passionnant de ma vie chrétienne a été mon investiture dans
la cathédrale de Barcelone ! L’émotion s’était déjà installée dans mon cœur depuis la demande
d’admission et elle a grandi pendant les jours de formation préalable que nous avions eus. En tant
que néophyte, et unique Dame à être investie, j’ai eu l’honneur de représenter tous mes confrères, et
de faire un petit discours à mes désormais frères d’habit. Je résume ici ce que j’ai dit à cette occasion :
Ce que nous avons tous ressenti en entrant dans l’Ordre, c’est la gratitude de pouvoir faire partie de
cette grande famille et pouvoir aider les frères de Terre Sainte. Nous avons été un petit nombre, mais
nous sommes grands par notre envie d’être utiles. Compte tenu de la situation dans laquelle nous
nous trouvons, il s’agissait d’une investiture très attendue depuis longtemps, ce qui nous a donné
encore plus envie de nous engager. Nous avons eu le temps de réfléchir à la responsabilité de cet
engagement. Nous voulons être de ces personnes actives et impliquées sur lesquelles l’Ordre peut
compter, avec des initiatives qui font grandir chaque jour notre aide à la Terre Sainte (…).
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